

BAB II

PROSEDUR KERJA

2.1 Deskripsi Penugasan Kerja

Program Merdeka Belajar – Kampus Merdeka (MBKM) merupakan program yang dicanangkan oleh Menteri Pendidikan dan Kebudayaan yang bertujuan mendorong mahasiswa untuk menguasai berbagai keilmuan untuk bekal memasuki dunia kerja. Selanjutnya pada kegiatan Merdeka Belajar-Kampus Merdeka (MBKM) di PT.Poca yaitu memiliki program yang fokus pada jaringan, yang dimana mahasiswa diberikan kesempatan mencari pengalaman dilapangan secara langsung. Selain itu juga di PT. Poca terdapat beberapa tim contohnya yaitu tim lapangan (TS), tim penginputan data, maupun tim Gudang. Untuk itu penulis secara langsung dapat mengetahui alat yang digunakan dalam melakukan pengerjaan terkait dengan projek telkomsel pada web isdp dan juga pada ineom.

1. Unit A

MBKM merupakan kegiatan yang dapat membawa para mahasiswa untuk mengikuti kegiatan yang memberikan dampak pengalaman langsung secara nyata. Pada kegiatan ini di PT. Poca jaringan solusi semarang terdiri dari sebelas mahasiswa dimana mereka akan ditugaskan pada bagian masing-masing sesuai dengan penempatan yang akan ditunjuk oleh pembimbing lapangannya. Pada kegiatan ini penulis ditugaskan untuk melakukan penginputan data pada projek telkomsel, projek telkomsel ini meliputi dua website yaitu pada isdp dan ineom. Untuk projek ini yaitu pengisian capture yang sudah diinput oleh tim lapangan dan kita memindahkan secara urut sehingga penamaan dengan benar susai dengan strategi projek perusahaan yang diminta.

Dalam melakukan pengisian terhadap website ineom penulis harus sangat teliti karena didalam capture terdapat beberapa macam yang akan diupload selain itu juga untuk pengambilan capture penulis diminta untuk memasuki website isdp terlebih dahulu untuk mendownload capture yang

akan diinput. Ineom tersendiri merupakan website untuk melakukan monitor alarm secara langsung dengan aplikasi web & mobile. Untuk ineom tersendiri yaitu bersifat pribadi atau tertutup jadi untuk penulis agar dapat memasuki website ineom harus meminta username dan juga password yang digunakan, selain itu juga terdapat otp pengguna. Jadi untuk website pada ineom itu dalam penggunaannya tidak sembarang.

2. Unit B

Kategori dalam melakukan pengerjaan pada pt. poca jaringan solusi yaitu terdiri dari penginputan data, tim lapangan, dan tim Gudang. Dimana dari mereka para mahasiswa terdiri dari beberapa macam pengerjaan dalam tim yang kemudian dijadikan satu sehingga penulis juga mempelajari terkait bagian mereka yaitu pada pengenalan alat-alat yang terdapat pada Gudang.

2.2 Teori Dasar Pendukung

Pada kegiatan PT. Poca Jaringan Solusi merupakan salah satu perusahaan yang bergerak dibidang jasa meliputi survey, installasi BTS, installasi antenna (sectoral/microwave) dan drive test. Installasi BTS dilakukan guna untuk memperluas layan jaringan internet baik 3G atau 4G di tempat yang belum terjangkau oleh provider. Dengan penambahan perangkat BTS akan berguna bagi konsumen yang berada didaerah tersbut namun belum terjangkau oleh layanan dari provider. Jadi dalam perusahaan terdiri dari beberapa tim salah satunya yaitu tim ts yang dimana mereka melakukan secara langsung dilapangan untuk itu tim akan melakukan langkah-langkah sesuai dengan projek yang dicalirkan sehingga tim ts melakukan foto terhadap alat projek yang dibutuhkan agar sesuai yang diminta oleh perusahaan. Untuk itu pada tim penginputan data juga butuh website yang dimana dapat menampilkan hasil dari capture tim ts yang kemudian akan dishare langsung ke perusahaannya, sehingga projek tersebut akan berjalan tanpa ada halangan dan juga tidak memakan waktu dalam perbaikan projek yang dikerjakan